



## Lo Mejor de Kirguistán

El Lago Son Kul y las perlas del Tian Shan

18 - 31 AGO 2026 (14 días)

V5345



Tamaño del grupo: mediano (6 - 15 pax)

### LO MEJOR DE KIRGUISTÁN

Kirguistán nos espera con dos semanas de paisajes abiertos, tradiciones nómadas y caminos que se recorren sin prisa. Este viaje es una invitación a descubrir Asia Central desde dentro, combinando naturaleza salvaje, historia milenaria y experiencias auténticas que nos conectan con la esencia del país.

Comenzaremos en Bishkek, la vibrante capital, y viajaremos al pasado en la torre de Burana, vestigio de la antigua Ruta de la Seda. Desde allí nos adentraremos en el corazón del país para conocer a pie y a caballo el lago Son Kul, entre praderas infinitas y montañas suaves, donde el tiempo parece detenerse. Tras presenciar una demostración del arte de la cetrería, continuaremos hacia el remoto valle de Kok Kya, en la cordillera el Tian Shan, caminando hasta el espectacular lago Kel Suu, escondido entre paredes de roca y silencio.

Haremos noche a orillas del lago Issyk Kul, compartiendo noches estrelladas y la hospitalidad nómada y conoceremos el milenario juego a caballo del Kok Burú, antes de terminar nuestra aventura en el impresionante valle de Chon Kyzyl Suu, famoso por sus cañones rojizos y paisajes casi irreales.

### ESTILO DE VIAJE

Kirguistán es algo más que un país. Es un modo de vida. La amabilidad de sus gentes y una agradable sensación de seguridad hacen de este gran desconocido uno de los países más fascinantes del mundo para vivir una experiencia diferente.

Varias noches nos alojaremos en campamentos de yurtas, siendo ésta una de las experiencias más auténticas, siempre y cuando se asuma la pérdida temporal de algunas comodidades. Otras dos noches las pasaremos en un refugio situado en un idílico paraje del valle de Chon Kyzyl Suu. En cualquier caso, no pasarán más de dos días seguidos sin que recalemos en un hotel o guesthouse, y de principio a fin, disfrutaremos de la estupenda comida kirguisa, muchos días cocinada por las propias familias que nos acogen en sus yurtas.

### PROGRAMA

#### 18 AGOSTO 2026

Vuelo a Bishkek.

## 19 AGOSTO 2026

### Llegada Bishkek. Visita Bishkek.

Traslado al hotel en Bishkek, con tiempo para una ducha y desayuno en el hotel, tras lo cual visitaremos el bazar de Osh y comeremos en un café local en la zona del bazar. El bazar de Osh es uno de los principales bazares de la capital. Los bazares en Kirguistán siguen siendo grandes mercadillos muy populares, dónde la población sigue comprando a diario alimentos, ropa, utensilios, etc. Tras comer, es posible irse a descansar al hotel hasta la cena o continuar la visita urbana por el centro de la ciudad. Paseo por los parques principales Panfilov, Duvobi y Erkindik y visita del Museo de Historia Nacional. Tiempo para tomar un café y conocer un poco mejor la arquitectura y la sociedad kirguisa de la capital (muy diferente de las zonas rurales que vamos a conocer durante el viaje). Por la noche, cena en un restaurante céntrico y briefing del viaje con el guía. Noche en un confortable hotel en Bishkek.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Bishkek

La capital de Kirguistán es una ciudad relativamente nueva. En 1825 se construyó un fuerte que fue posteriormente destruido por los rusos, donde fundaron la ciudad de Pishpek – vocablo kazajo para el kirguijo bishkek - que significa máquina de hacer kumus, la bebida nacional preparada a base de leche fermentada.

## 20 AGOSTO 2026

### Viaje a Kilemchi. Visita Burana y de un taller de Shyrdaks.

Viajamos hacia la región de Naryn, situada al sur de la capital, una de las más montañosas del país. En el camino nos detendremos a visitar los restos arqueológicos de Balasagaun, la antigua capital del Imperio Karajánida durante los siglos X y XII. Continuaremos el trayecto hacia Kochkor, dónde visitaremos una pequeña cooperativa de mujeres kirguis que se dedican a la fabricación de Shyrdaks y Ala Kiyis, los dos tipos de alfombras de fieltro tradicionales nómadas. Junto a ellas, conoceremos de primera mano su interesante proyecto y aprenderemos cómo se elaboran estas alfombras artesanales. Nuestro viaje de hoy finalizará en el "jailoo" (pasto estival en kirguís) de Kilemchi, donde nos alojaremos en un campamento de yurtas de la familia de Aizana.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Torre de Burana

La Torre de Burana se construyó a finales del siglo IX, y es la única edificación que queda de la antigua ciudad de Balasagun. Esta era la capital de los Kara-khánidas, una dinastía turca que gobernó entre los años 999 y 1211 en esta región de Asia Central. Tras su caída, el lugar entró poco a poco en decadencia.

## 21 AGOSTO 2026

### Ruta al Lago Son Kul.

Nos despedimos de la familia Aizana, pues nuestro objetivo de hoy es alcanzar a pie el lago Son Kul y pernoctar en un campamento junto a su orilla. Situado por encima de 3000 metros, este lago de 270 km cuadrados de extensión rodeado de verdes montañas, es uno de los lugares más importantes de pastoreo nómada de Kirguistán y un ecosistema único. Tras finalizar la ruta, tiempo para descansar, acercarse al lago o simplemente disfrutar tranquilamente de este lugar mágico. Cena y noche en campamento de yurtas.

## RUTAS

### De Kilemchi al Lago Son Kul Distancia: 12 km, Subida 850 m, Bajada 375 m

La ruta de hoy asciende 700 metros de altitud, hasta el collado sobre el lago, por un sendero serpenteante y fácil de recorrer. En el collado se hará una parada para el picnic frente a las vistas del enorme valle con el lago Son Kul en el centro. Tras la parada, descenso en dirección al lago hasta alcanzar el campamento de yurtas de hoy.

## 22 AGOSTO 2026

### Ruta a caballo en el Lago Son Kul. Traslado a Naryn.

Tras el desayuno en el campamento de yurtas, nos preparamos para montar a caballo y disfrutar de una experiencia auténtica en este espectacular entorno natural. El caballo es la forma natural de moverse para los pastores nómadas de Kirguistán y este animal sigue siendo una parte muy importante de la identidad de la cultura kirguisa. El paseo (de 2 a 3 horas) transcurrirá junto al lago y después ascendiendo alguna colina para disfrutar del paisaje, para finalmente retornar al mismo campamento de yurtas. Si alguien no quiere montar a caballo, es posible dar un paseo, disfrutar de la lectura en el campamento, hasta que el resto del grupo regrese. Después de comer en el lago Son Kul, nos trasladaremos hasta la pequeña ciudad de Naryn. Durante el trayecto disfrutaremos de unos paisajes puramente nómadas junto al lago, campamentos de yurtas, animales libres pastando en la infinitud del altiplano kirguís. Llegaremos al hotel en Naryn con tiempo para una ducha y descansar un poco antes de ir a cenar en un restaurante local.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Ruta a caballo junto al Lago Son Kul

Una preciosa experiencia que durará de dos a tres horas, cabalgando sobre los dóciles caballos kirguises a orillas del Lago Son Kul.

## 23 AGOSTO 2026

### Viaje al Valle de Kok-Kya. Demostración de cetrería.

Camino de nuestro destino de hoy nos detendremos a conocer a un cetrero kirguís que nos mostrará esta antigua forma de caza originaria de las montañas de Altai, que los kirguises trajeron hasta el Tian Shan. Proseguiremos viaje a uno de los lugares más apartados e increíbles de Kirguistán, el Valle de Kok-Kya y el Lago Kel Suu, muy cerca ya de la frontera china. El paisaje que recorreremos es una amalgama de ecosistemas: bosques alpinos, estepa, pastos de altiplano, grandes valles de cuencas glaciares, etc. Llegados al campamento de Kok-kya, almorzaremos y por la tarde haremos una pequeña ruta hasta un collado con vistas impresionantes de montañas, glaciares, grandes paredes de roca, pastos verdes infinitos y la estrecha grieta erosionada por el lago de Kel Suu para abrirse paso hacia el valle. Cena en la cantina del campamento de yurtas. Noche en yurtas.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Berkutchi

Sobre un caballo, cubiertos de pieles de zorro y lobo, y portando un enorme águila en el brazo, así suele ser la primera imagen que percibimos de los Berkutchi (cetreros) cuando tenemos la suerte de entrar en contacto con ellos. Sin embargo, tras esta estampa tan folclórica tantas veces vista en los documentales suele haber un pastor humilde que dedica parte de sus esfuerzos a mantener una cultura casi extinta. La caza con águilas ha supuesto la subsistencia para muchas familias en la cordillera de Altai durante siglos, sin embargo, tras la aparición de armas de fuego mucho más efectivas, la tradición de la cetrería ha quedado reducida a pequeñas poblaciones donde algunos locales mantienen la esencia de esta práctica milenaria.

## RUTAS

**Mirador del Valle de Kok-Kya Distancia: 4 km, Subida 315 m, Bajada 315 m**

## 24 AGOSTO 2026

### Ruta al lago Kel Suu.

Seguimos explorando esta maravilla de la naturaleza que es el valle de Kok-Kya e iniciaremos el día caminando desde el campamento hasta el lago Kel Suu. Todo el territorio en el que nos encontramos se conserva de manera intacta, ya que esta zona junto a la frontera china permaneció cerrada durante la época soviética, teniendo únicamente acceso a ella las pocas familias de pastores de la región de At-Bashi que pastoreaban en estas montañas durante los veranos. Al llegar al lago, habrá tiempo para comer el picnic, disfrutar de la belleza de este

peculiar lago cuya agua se filtra constantemente por debajo de la tierra (los años que hay pocas precipitaciones invernales, el lago se vacía, aunque el lugar no es menos espectacular). Dependiendo de las condiciones del lago, paseo en barca de motor o breve paseo caminando por la cuenca del lago. De vuelta al campamento, cena en la cantina y noche en las mismas yurtas que la noche anterior.

## RUTAS

### **El Lago Kel Suu Distancia: 13 km, Subida 250 m, Bajada 250 m**

Sencilla y espectacular ruta a uno de los lugares más remotos y bellos de Kirguistán.

## **25 AGOSTO 2026**

### **Viaje a At Bashi. Juego tradicional a caballo de Kok-Boru.**

Ponemos rumbo de vuelta hacia la civilización, en concreto hoy nos dirigimos hasta la pequeña localidad de At-Bashi, capital de la región a la que da nombre. De camino, pararemos en el pueblo de Taldy Suu, una pequeña localidad situada entre el gran valle y las laderas de bosques alpinos, glaciares y picos que sobrepasan los 4.000 metros de altura. Conoceremos a una familia local y comeremos con ellos antes de trasladarnos al campo de Kok-Burú, para presenciar una de las tradiciones y juegos nómadas más importantes, cuyo origen está en la antigua caza de lobos a caballo que los nómadas de Asia Central efectuaban para proteger sus ganados. Tras el juego de Kok-Burú, traslado hasta la acogedora guesthouse familiar en At-Bashi. Cena y noche en guesthouse en At-Bashi.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Juego del Kok Boru**

El kok boru es un deporte tradicional de Asia Central, especialmente popular en Kirguistán, y forma parte esencial de su cultura nómada. Es intenso, espectacular y bastante extremo. Consiste en un juego a caballo en el que dos equipos compiten por capturar y transportar el cuerpo de una cabra sin cabeza (tradicionalmente) hasta una zona de meta. Los jinetes deben demostrar una enorme destreza: fuerza, equilibrio, control del caballo y estrategia, todo mientras se disputan la pieza en pleno galope. Más que un deporte, el kok boru es una expresión cultural ligada a la vida nómada, al entrenamiento para la guerra y a celebraciones importantes como fiestas nacionales o eventos rurales. Hoy en día se juega con reglas más definidas y, en competiciones oficiales, a veces se utiliza un saco de peso equivalente en lugar del animal

## **26 AGOSTO 2026**

### **Viaje al Lago Issyk Kul, el Mar de Asia Central.**

Ponemos rumbo hacia el este del país, a la región de Issyk Kul, cuyo epicentro es su enorme lago alpino. Este "mar" de Asia Central de agua salada y con una profundidad media de 230 metros aproximadamente es uno de los lugares más fascinantes de Kirguistán y en sus 240 kilómetros de ancho alberga una gran variedad de ecosistemas y conforma un paisaje único. En idioma kirguís Issyk Kul significa "lago caliente" y desde luego, es el lago menos frío que vamos a visitar en esta Ruta de los Lagos de Kirguistán. Su leve salinidad evita que se congele completamente en los meses invernales, al contrario del resto de lagos que vamos a conocer durante esta aventura en Asia Central. De camino a nuestro destino de hoy en la costa sur de Issyk Kul, haremos una parada para conocer los paisajes desérticos erosionados que anteceden a los bosques alpinos y los glaciares que abastecen y resguardan al lago. Nuestro destino es el pequeño pueblo de Tosor, junto al lago Issyk Kul, donde tendremos tiempo para relajarnos y dar un paseo tranquilamente junto al lago y disfrutar de un baño mientras vemos atardecer. Cena y noche en guesthouse en Tosor.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Lago Issyk Kul**

El lago Issyk-Kul no sólo es el lago más grande de Kirguistán, con una superficie de 6.236 kilómetros cuadrados, sino también el segundo lago de montaña más grande del mundo, después del Titicaca. A pesar de estar rodeado de montañas siempre nevadas (Kungey Ala-Too y Teskey Ala-Too), Issyk-Kul nunca se congela. Esta característica le dio el nombre, que significa "lago cálido" en kirguís.

## 27 AGOSTO 2026

### Viaje al valle de Chon Kyzyl Suu. Ruta hasta la estación geofísica.

Toca adentrarse de nuevo en las montañas, vamos hacia el corazón del Tian Shan más escarpado. Después de un bonito desayuno en nuestra veraniega guesthouse, pondremos rumbo hacia el angosto valle de Chon Kyzyl Suu. Esta zona del Tian-Shan en nada se parece al gran altiplano de los lagos Son Kul y Kel Suu, aquí predominan los bosques de píceas que se elevan por escarpadas paredes graníticas, un paisaje que se asemeja a los Alpes. Pero que las yurtas y la soledad en las montañas nos recuerdan que estamos en Kirguistán. En la parte más estrecha del valle, comienza la caminata hasta el destino de hoy, una antigua estación geofísica soviética que sigue todavía en funcionamiento y es una de las dos estaciones dedicadas al estudio de los glaciares y sus cuencas en el Tian Shan. Cena y noche en la estación geofísica en el valle de Chon Kyzyl Suu.

## RUTAS

### Estación Geofísica de Chon Kyzyl Suu Distancia: 10 km, Subida 300 m, Bajada 85 m

Recorrido por el valle hasta la estación geofísica, desde la que proseguiremos (opcional) para adentrarnos en la garganta, regresando de nuevo a la estación.

## 28 AGOSTO 2026

### El valle y el lago glaciar de Karabakta.

Hoy tenemos por delante la ruta más exigente del viaje. Partiendo de la estación geofísica, remontaremos el valle de Karabakta con el objetivo de llegar hasta un pequeño lago que nace de una morrena glaciar, entre imponentes montañas de más de 4.000 metros. La ruta es de ida y vuelta y también es posible quedarse en la estación y disfrutar de una jornada de descanso en el valle. Cena y noche en la estación geofísica en el valle de Chon Kyzyl Suu.

## RUTAS

### El valle y el lago glaciar de Karabakta Distancia: 15 km, Subida 725 m, Bajada 725 m

El recorrido por este salvaje valle sortea ríos, valles y bosques hasta alcanzar un pequeño lago, al pie del glaciar Karabatkak y el pico Kashkator. El glaciar es objeto de estudios sobre el calentamiento global y retrocede de 5 a 6 metros por año. En la orilla del lago, hay una pequeña cabaña donde se instalan varios dispositivos de medición.

## 29 AGOSTO 2026

### Descenso del valle y baño en las termas. Traslado a Karakol

Tras desayunar con la familia kirguisa que nos acompaña en esta aventura en el valle de Chon Kyzyl Suu, descenderemos a pie por el valle hasta unas termas naturales situadas junto al río. Tras un relajante baño en las termas iniciaremos el viaje de dos horas hasta Karakol, donde de nuevo regresamos a la civilización y al confort. Por la tarde visitaremos la catedral ortodoxa de Karakol y la mezquita dungana, dos obras arquitectónicas únicas y de gran importancia histórica y cultural que dan una muestra de la variedad etnográfica de este lugar fronterizo entre los grandes picos del Tian Shan y el lago de Issyk Kul. Cena en un restaurante local de Karakol y noche en una acogedora guesthouse.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Karakol

Karakol es la capital del distrito de Issyk kul y aunque la ciudad en conjunto no es muy atractiva tiene algunas visitas interesantes. El primero es la Mezquita Dungana, construida completamente en madera sin utilizar clavos, con una arquitectura de estilo chino que refleja el origen de esta comunidad musulmana. También se puede visitar la Catedral Ortodoxa de Santa Trinidad, una bonita iglesia de madera con cúpulas verdes que sobrevive desde la época zarista. El mercado central es otro lugar ideal para empaparse del ritmo local: se puede comer algo típico, comprar frutas, frutos secos o simplemente observar la vida cotidiana. Y si querés probar un plato auténtico de la

zona, no te pierdas el ashlyan-fu, una sopa fría y picante que es todo un emblema de Karakol.

## RUTAS

**Descenso del valle de Chon Kyzyl Suu Distancia: 7 km, Subida , Bajada 350 m**

## 30 AGOSTO 2026

### Visita de Karakol y traslado a Bishkek.

Por la mañana todavía tendremos tiempo para dar un paseo por el centro de Karakol y tomar un café antes de partir hacia Bishkek, atravesando el lago de Issyk Kul por la costa norte, en la que almorcaremos. Llegaremos al hotel con tiempo para descansar un poco y darnos una ducha antes de la cena de despedida en un restaurante céntrico de la capital. Noche en hotel en Bishkek.

## 31 AGOSTO 2026

Traslado al aeropuerto y vuelo de regreso.

## INFORMACIÓN

**Precio sin vuelo:** 2.295 €

### Alojamientos:

Hoteles en Bishkek y Narín (3 noches y media)  
Guest Houses en At Bashi, Tosor y Karakol (3 noches)  
Campamentos de yurtas (4 noches)  
Refugio de la estación meteorológica (2 noches)

Habitaciones dobles en los hoteles  
Habitaciones múltiples el resto de noches  
Suplemento de habitación individual (4 noches y media): + 295 €

### Comidas:

**Pensión completa incluida durante todo el viaje**

### Transporte:

Transporte privado durante todo el viaje

### Otros Servicios:

Ruta a caballo en el Lago Issyk Kul incluida  
Paseo en barca en Lago Kel Suu  
Todas las actividades culturales y visitas mencionadas en el programa

Permiso especial de frontera para zona Kel Suu  
Porteo en vehículo del equipaje hasta la cabaña meteorológica  
Agua embotellada y té durante todo el viaje

## OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Biskek. Las mejores opciones son las siguientes:

**Vuelo desde Madrid. 785,00 € a 03/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €**

*Consulte horarios.*

**Vuelo desde Barcelona. 685,00 € a 03/02/2026 Tasa de compra: 30,00 €**

*Consulte horarios.*

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

## SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlas en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.  
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## **EL PRECIO INCLUYE**

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## **DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR**

Pasaporte en vigor

## **MATERIAL**

Pantalones de senderismo largos y cortos (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta y larga

Chaqueta ligera de plumas o primaloft

Chaqueta impermeable y cortaviento de material transpirable

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de 30/40 litros

Bastones telescopicos (recomendable)

Gorro, protección solar y gafas de sol

Bañador, neceser y toalla

Ropa cómoda y fresca para las ciudades

Saco de dormir

Bolsa de viaje o maleta

## **SEGURO INCLUIDO**

El precio base del viaje no incluye ningún seguro.

## **SEGUROS OPCIONALES**

Para este destino es obligatorio contar con un seguro de viaje. Si no lo tienes puedes añadir a tu reserva el que ofrecemos a continuación, que se puede complementar opcionalmente con cobertura de anulación.

## **SEGURO DE VIAJE IRIS GLOBAL**

Seguro de viaje que cubre también las actividades de turismo activo.

Si deseas la garantía de gastos de anulación por causas justificadas, debes añadir el suplemento correspondiente.

## **Ejemplos de coberturas y límites**

Gastos médicos por enfermedad o accidente: **hasta 200.000 euros**

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Regreso anticipado por causas justificadas: Ilimitado

Rescate en montaña: hasta 6.000 euros

Pérdida, daños o robo de equipaje: hasta 600 €.

## En caso de necesitar asistencia

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Iris Global: **915724343**

Indica al operador tu nombre y DNI.

Dispones de información completa sobre nuestras pólizas en el apartado [Seguros](#) de la pestaña "Info General" de la web.

## SUPLEMENTO DE CANCELACIÓN IRIS GLOBAL

Este suplemento acompaña al seguro de viaje Iris Global y permite obtener las garantías de gastos de anulación del viaje por causas justificadas.

El precio del suplemento es de **20 € por cada 1.000 €** de capital asegurado, siendo 3.000 euros el capital máximo que puedes asegurar para viajes en Europa y ribereños del Mediterráneo.

Este suplemento debe solicitarse el mismo día en que se confirma la reserva. Si se solicita posteriormente habrá un período de carencia de 72 horas en el que las coberturas de anulación no serán válidas.

Ten en cuenta que el pago de este suplemento debe hacerse obligatoriamente con tarjeta de forma individualizada a través de la ficha de reserva. No se admitirá ningún otro tipo de pago.

[Ver causas de anulación.](#)

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 459,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 28/07/2026.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

## BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica combre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

## 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 29/07/2026 a 08/08/2026: Gastos de cancelación de 918,00 €
- De 09/08/2026 a 13/08/2026: Gastos de cancelación de 1.377,00 €
- De 14/08/2026 a 15/08/2026: Gastos de cancelación de 1.836,00 €
- De 16/08/2026 a 18/08/2026: Gastos de cancelación de 2.295,00 €

## 3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.